

23.5.2008 - Publik-Forum

Papstbrief der Reformer

Einen Brief an den »Bruder Papst Benedikt XVI.« hat die *Internationale Vereinigung der Wir-sind-Kirche-Reformbewegungen* (IMWAC) im Mai in Straßburg formuliert. Inhalt; der Zwangszölibat für Priester in der römisch-katholischen Kirche. Die Kirchenreformer aus Deutschland, Österreich, Dänemark, Frankreich, den Niederlanden, Portugal, Spanien, Irland, Großbritannien und den USA bitten Benedikt: »Überdenken Sie die gegenwärtige Form der Ämter in der römischen Kirche! Korrigieren Sie dringend das derzeitige Kirchenrecht, das den Zölibat für Geistliche erzwingt, und führen Sie stattdessen den freiwilligen Zölibat wieder ein. Dies wäre« - so schreiben die Kirchenreformer - »der erste Schritt vorwärts auf dem nötigen Weg zu einer erneuerten Form der Priesterschaft.« Ferner soll das Recht der Gemeinden auf »die Feier der Eucharistie Vorrang haben vor dem Kirchengesetz des Zölibats für Priester«, Zur Begründung verweist Wir sind Kirche international auf den Kanon 213 im katholischen Kirchenrecht, der den Christen ausdrücklich das Recht gebe, »an jedem Sonntag die heilige Eucharistie zu empfangen«. Tief besorgt zeigen sich die Kirchenreformer über den wachsenden weltweiten Priestermangel, den Rom im päpstlichen Jahrbuch *Annuario Pontificio* dokumentiert.

Kontakt: Christian Weisner, Tel. 08131-260250, www.wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 27.05.2008